

Estimado/a concejal,

Desde FAST España (Foundation for Angelman Syndrome Therapeutics), fundación dedicada a **impulsar la investigación científica del Síndrome de Angelman**, nos ponemos en contacto con ustedes con motivo del **15 de febrero, Día Internacional del Síndrome de Angelman**.

El Síndrome de Angelman es una condición neurogenética poco frecuente que afecta al desarrollo, la comunicación, el movimiento y el sueño, y acompaña a las personas que lo presentan durante toda su vida.

Con el objetivo de dar visibilidad, concienciar y mostrar apoyo a las personas afectadas y sus familias, solicitamos la colaboración de su Ayuntamiento mediante la **iluminación en color azul** de un edificio o monumento emblemático **el día 15 de febrero**.

Esta acción simbólica permite a los municipios:

Mostrar su compromiso con las personas con enfermedades raras

Sensibilizar a la ciudadanía

Sumarse a una iniciativa internacional de impacto social positivo

Agradeceríamos nos confirmaran su participación o, en su caso, el procedimiento a seguir.

Quedamos a su disposición para ampliar información.

Muchas gracias por su atención y sensibilidad.

Atentamente,

